



Casi la mitad de la oferta de titulaciones se repite en las cuatro universidades públicas

Sólo uno de cada diez grados se imparte en «exclusiva» en una de las cuatro instituciones

VALLADOLID. Casi la mitad de la oferta educativa de Castilla y León se repite en las cuatro universidades públicas. En concreto, de los 204 títulos que se reparten las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid, el 39% está presente en todas ellas y otro 7,3% en tres de las cuatro instituciones académicas. Además, sólo uno de cada diez grados que se imparte en la Comunidad, puede cursarse en 'exclusiva' en una de las universidades, según el informe El Sistema Educativo Universitario en Castilla y León del CES.

De este modo, las cuatro universidades comparten 80 titulaciones

en los once campus de los que disponen, el 39,21% del total. Entre las ramas con más oferta, la lista la encabezan Educación Infantil y Educación Primaria que se pueden estudiar en nueve campus distintos de la Comunidad, mientras que los alumnos interesados en cursar Enfermería disponen de ocho escuelas, y los de Administración y Dirección de Empresas pueden elegir entre siete facultades distintas, lo mismo que en Ingeniería Informática o Derecho o seis para Ingeniería Agrícola. Mientras, los estudiantes que deseen optar por los estudios de Relaciones Laborales, Ingeniería Mecánica, Educación

Social, Ingeniería Electrónica o Mecánica pueden elegir entre las cuatro universidades públicas de la Comunidad Autónoma. Asimismo, quienes opten por Lengua y Literatura e Historia tienen para elegir entre las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid.

Mientras, sólo el 13,21% de las 204 titulaciones de las instituciones académicas de la Comunidad Autónoma (un total de 24) son títulos 'en exclusiva' de alguna de ellas, fundamentalmente Salamanca, que acapara la mayoría. Así, los alumnos que quieran estudiar los grados de estudios alemanes, italianos, árabes, portugueses, franceses y hebreos tienen que matricularse en la Universidad de Salamanca. También deben hacerlo en esta institución acadé-

mica los interesados en Filología Hispánica, Humanidades, Psicología, Sociología, Farmacia, Odontología e Ingeniería Geológica.

Los títulos 'exclusivos' de la Universidad de León son, principalmente, ingenierías como la Minería, Aeroespacial y de la Energía, así como Veterinaria, Filología Moderna y Comercio Internacional. Mientras, la de Valladolid es la única que ofrece los títulos de Periodismo, Relaciones Públicas, Logopedia, Óptica e Ingeniería Telemática. Además, hay otras tantas titulaciones, que suponen el 7,3%, que se imparten en tres universidades. Así, las universidades de Salamanca, Valladolid y León coinciden en los estudios de Geografía, Historia del Arte, Economía, Trabajo Social, mientras que el Grado en Química se imparte en las universidades de Salamanca, Valladolid y Burgos.

Además, las universidades de Salamanca y Valladolid son las que más títulos comparten, hasta un total de diez. En concreto, se trata de los grados de Estudios Clásicos, Filosofía, Turismo, Ingeniería Eléctrica, Diseño, Matemáticas, Física, Estadística, Medicina y Fisioterapia, que en el caso de Valladolid, se oferta en el Campus de Soria.

ICAL